

Sitzungsvorlage

Gremium: Gemeinderat
Am: 12.07.2018

Betreff:

Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

Anlage(n):

Mitzeichnung

Beschlussvorschlag:

Von den in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüssen Kenntnis zu nehmen.

Beratungsfolge:

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungsdatum	Beschluss
Gemeinderat	Kenntnisnahme	öffentlich	12.07.2018	

Haushaltsrechtliche Deckung

Finanzielle Auswirkungen:

Entfällt

Deckungsvorschlag:

Entfällt

Sachdarstellung und Begründung:

Gemeinderat am 28. Juni 2018:

Der Gemeinderat beschließt, zur Durchführung der Machbarkeitsstudie zum Breitbandausbau – vorbehaltlich eines positiven Bewilligungsbescheides des Förderantrags – die Broadband Academy GmbH aus Kornwestheim zu beauftragen.

Der Gemeinderat beschließt, dass die Stadt Kornwestheim den Vertrag mit der Zeitungsverlag Kornwestheim GmbH & Co. KG zur Veröffentlichung der Bekanntmachungen im Lokalteil der Kornwestheimer Zeitung vom 29. Juli 2005 inklusive seiner Aktualisierung in der Vereinbarung vom 1. Juli 2015 weitere drei Jahre fortsetzt. Im 2. Quartal 2021 entscheidet der Gemeinderat erneut über die Fortsetzung des Vertrags zur Veröffentlichung der Bekanntmachungen in der Kornwestheimer Zeitung.

Der Gemeinderat beschließt, dass die Stadt Kornwestheim die für die Entwicklung des Quartiers "Beate-Paulus-Gemeindehaus" benötigten Grundstücksflächen an der Neuffenstraße/ Rosensteinstraße mit insgesamt ca. 858 m² an die Wüstenrot Haus- und Städtebau GmbH veräußert und hierzu den Kaufvertrag abschließt.

Der Gemeinderat ermächtigt die Verwaltung, den städtebaulichen Vertrag zur Entwicklung des Quartiers "Beate-Paulus-Gemeindehaus" mit der Wüstenrot Haus- und Städtebau als Vorhabenträger abzuschließen.

Der Gemeinderat ermächtigt die Verwaltung, den Städtebaulichen Vertrag zur Neubebauung des Areals Jahnstraße/ Holzgrundstraße mit der Bezirksbaugenossenschaft unter den festgelegten Vertragsbedingungen abzuschließen.

Der Gemeinderat ermächtigt die Verwaltung, den städtebaulichen Vertrag zur Neubebauung der Kreissparkasse an der Stuttgarter Straße mit der Kreissparkasse als Vorhabenträger abzuschließen.

Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung, die Gründung einer Baugemeinschaft zu initiieren und zu begleiten. Die Verwaltung wird beauftragt, am 18.07.2018 eine Informationsveranstaltung durchzuführen. Die Verwaltung wird beauftragt, anhand von festgelegten Kriterien und Punkten die Grundstückserwerber für die Teilnahme an der Baugemeinschaft auszuwählen und dann zur Beschlussfassung vorzulegen. Das städtische Grundstück in der Neckarstraße, Ecke Remsstraße, wird für die zu gründende Baugemeinschaft ein Jahr reserviert.

Verwaltungs- und Finanzausschuss am 5. Juli 2018:

Der Verwaltungs- und Finanzausschuss beschließt, der THW Helfervereinigung Ludwigsburg für den Neubau der THW-Unterkunft in Grünbühl einen Investitionszuschuss zu gewähren. Um die Mittel bereitzustellen, stimmt der Verwaltungs- und Finanzausschuss dem Antrag auf eine außerplanmäßige Ausgabe zugunsten des Auftragskontos I 12200038 – 7818000 zu. Die Deckung erfolgt über das Auftragskontos I 54100159 – 7872000.

Der Verwaltungs- und Finanzausschuss beschließt den Erwerb von zwei Teilflächen des Grundstücks Flurstück Nr. 6126/1, Vor dem Wald, mit zusammen ca. 201 m².

Ausschuss für Umwelt und Technik am 10. Juli 2018:

Der Ausschuss für Umwelt und Technik beauftragt die Verwaltung, die Voraussetzungen für eine Umsetzung der vorgesehenen Planungsüberlegungen zur Erweiterung des AWO-Heims in der Badstraße zu schaffen.